

# Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Aiptu A. Fauzie Laksanakan Patroli Dialogis

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Mar 23, 2024 - 12:13



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Aiptu A. Fauzie Laksanakan Patroli Dialogis*

Polres Sukabumi Polda Jabar\_Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung Polsek Kalapanunggal, Aiptu A. Fauzie, aktif melaksanakan program Door to Door System (DDS) dengan mengunjungi warga di Kampung Tugu, Desa

Tugubandung, Kecamatan Kabandungan pada Sabtu (23 Maret 2024) pukul 10.45 WIB. Kegiatan tersebut merupakan bagian dari upaya untuk mempererat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Dalam kunjungannya tersebut, Aiptu A. Fauzie didampingi oleh Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd. Mereka memberikan himbauan dan pesan-pesan penting terkait situasi kamtibmas kepada masyarakat setempat.

Poin-poin yang disampaikan antara lain adalah:

1. Himbauan untuk tetap waspada saat musim hujan guna mengantisipasi kemungkinan terjadinya bencana alam seperti tanah longsor dan lain sebagainya. Keselamatan dan kewaspadaan di lingkungan harus menjadi prioritas utama bagi seluruh warga.
2. Ajakan kepada seluruh warga agar berperan aktif dan berpartisipasi dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing. Kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.
3. Pentingnya memberikan informasi secara cepat melalui nomor handphone Bhabinkamtibmas yang telah disediakan. Kerjasama dalam menyampaikan informasi akan mempermudah upaya penegakan hukum dan pencegahan terhadap tindak kriminalitas.

Kegiatan door to door ini mencerminkan komitmen Polsek Kalapanunggal dalam menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat serta memastikan keamanan dan ketertiban tetap terjaga. Diharapkan, dengan adanya interaksi langsung seperti ini, kesadaran akan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan semakin meningkat.